

YVONNE HOHNER  
KUNST IM DIALOG MIT DER WELT



Unsere Welt ebenso wie die Kunst sind in ständigem Wandel. Yvonne Hohner Contemporary spiegelt diesen Spagat zwischen Kontinuität und Innovation wider: Die Galerie ist aus der Dresdener Galerie Klinger hervorgegangen, die 1981 von Eberhard Klinger gegründet wurde. Yvonne Hohner schärfte 2018 das Galerieprofil und geht 2021 mit Yvonne Hohner Contemporary einen weiteren Schritt als Galeristin einer neuen Generation und zeigt den Wandel der Kunstwelt auch in ihrem Galerienprogramm.

„Ich möchte Künstler mit interessanten Geschichten zeigen. Überhaupt möchte ich vermitteln, dass Kunst neue Welten eröffnet, denn sie gibt Einblicke, wie andere Menschen die Welt sehen. Kunst

verbindet den Mikro- und Makrokosmos, zeigt uns wie die Gesellschaft und Individuum zusammenkommen. Mich interessieren dabei diverse Geschichten von Menschen aus unterschiedlichen Kulturen und mit verschiedenen Perspektiven. Deutschland ist ein Land in dem Menschen mit vielfältigen Biografien Teil der Gesellschaft sind und Brücken zu internationalen Perspektiven aufbauen. Meine Galerie steht für eine Kunst im Dialog mit der Welt.“

Die Galerie nimmt seit 2017 an der ART KARLSRUHE Teil, sowie an der Contemporary Istanbul 2023 und Positions Berlin 2024. 2024 erste institutionelle Kooperationen mit dem Badischen Landesmuseum, Karlsruhe, sowie der Städtischen Galerie Fruchthalle, Rastatt.

YVONNE HOHNER  
**CONTEMPORARY**

Mitglied im Bundesverband Deutscher Galerie und Kunsthändler  
Freundeskreis der Art Karlsruhe,  
stellv. Vorsitzende des Galerienverbandes Karlsruhe